

JUGEND MUSIZIERT 2013

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

Jugend musiziert hatte in diesem Jahr bereits auf Regionalebene eine außerordentlich hohe Beteiligung von Schülerinnen und Schülern unserer Musikschule (66) zu verzeichnen.

37 von ihnen hatten sich für den Landeswettbewerb qualifiziert und dabei mit hervorragenden Ergebnissen abgeschnitten. Sie haben den Mut gefunden, sich diesem Wettbewerb zu stellen, sich selbst zu fordern und neben der Schule die notwendige Energie aufzubringen, um sich auf dieses Ereignis vorzubereiten.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern herzlichen Glückwunsch, und allen beteiligten Kolleginnen und Kollegen herzlichen Dank für die herausragende und engagierte Arbeit!

Zum Bundeswettbewerb vom 16.-23. Mai in Nürnberg/Fürth/Erlangen werden 20 Schülerinnen und Schüler unsere Musikschule vertreten. Wir wünschen allen viel Glück und Erfolg dabei.

Ihre/Eure Musikschulleitung



Unsere Mannschaft „Béla Bartók“ für den Bundeswettbewerb 2013